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ЕЛКА ОТ АДМИНИСТРАЦИИ. 
БЕЗ ПОДАРКА НИКТО НЕ УШЕЛ
Накануне встречи Нового, 2013 года, 29 декабря 2012 года 
все желающие дети нашего  гарнизона и их родители 
пришли в среднюю школу № 44 на елку, которую 
организовала администрация Гарнизонного сельского 
поселения. Дети с нетерпением шли на долгожданный 
праздник и в своих ожиданиях не обманулись. 

ЛУЧШИЙ УЧЕНИК 
И ЛУЧШИЙ КЛАСС 
БУДУТ НАГРАЖДЕНЫ 

   Праздник начался с традиционной встречи 
Деда Мороза. Вместе со Снегурочкой и героями 
популярных сказок ребята громко скандиро-
вали «Дедушка Мороз, приди!». И Дед Мороз 
не заставил себя долго ждать, появился под 
аплодисменты и детей, и взрослых. Так начался 
самый веселый в году праздник. Ребятишки 
весело провели время с Дедом морозом, Сне-
гурочкой и сказочными персонажами. 

   Дети с играми и хороводом встречали 
Новый год, рассказывали Дедушке Морозу 
стихи, пели песни, весело смеялись и шутили 
возле новогодней елочки.  Дед Мороз каждому 
участнику праздника вручал сладкий приз. 

   По окончании праздника сказочные герои 
и заместитель Главы местной администрации 
Сергей Соколов вручили всем детям новогод-
ние подарки. 

   - После праздника и у детей, и у взрослых 
осталось приподнятое, хорошее настроение, 
считаю, что каждый год нужно проводить Елку 
администрации, – отметил Сергей Соколов. 
По его словам, администрация продолжит 
хорошую традицию. 

   В Рождественские праздники сотрудники 
местной администрации разнесли и вручили 
сладкие подарки детям-инвалидам и детям из 
многодетных семьей гарнизона.

С этого года Администра-
ция Гарнизонного сельского 
поселения ежегодно по окон-
чании учебного года будет на-
граждать ценными подарками 
лучшего ученика школы и 
лучший класс. Об этом со-
общил заместитель Главы 
поселения Сергей Соколов 
руководству нашей школы 
№ 44. 

- В России, республике и 
районах уже проходят конкур-
сы «Лучший учитель года», 
а у нас в школе будет свой 
конкурс -  «Лучший ученик» 
и «Лучший класс», - отметил 
сказал заместитель главы 
администрации С.В. Соколов.    

Кто лучший ученик, и какой 
класс в итоге станет лучшим в 
школе - будет решать Совет 
ученического самоуправле-
ния, председателем которого 
избран ученик 10 класса Дани-
ил Сезоненко. Именно Совет 
уже провел общешкольный 
конкурс  «Лучший класс», 
«Лучший ученик». 

   По итогам конкурса 
лучшим классом в школе за 
первое полугодие признан 
5 класс. Лучшим учеником 
школы признана ученица 9 
класса Мария Ульянова.  

Приведем промежуточные 
результаты успеваемости (ито-
ги II четверти) текущего учеб-
ного года и назовем учеников, 
которые окончили полугодие 
на «отлично»: 

- Краюхина Полина - 2-а 
класс

- Каримова Виктория - 2-б 
класс

- Илюхин Данила - 3-а 
класс

- Кирий Вероника - 3-а 
класс

- Базанчук Арсений - 3-а 
класс

- Нилова Татьяна - 3-б класс
- Парфенова Дарина - 3-б 

класс
- Чубиев Артем - 3-б класс
- Зубенко Семен - 3-б класс
- Стрелков Леон - 4 класс
- Ульянова Мария - 9 класс.
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ОБРАЩЕНИЕ
Уважаемый Дмитрий Анатольевич!

Администрация Гарнизонного сельского поселения просит 
Вас поручить надзорным ведомствам, осуществляющим 
контроль и надзор за соблюдением законодательства в об-
ласти регулирования тарифов провести проверку по факту 
установленного тарифа на тепловую энергию филиала 
открытого акционерного общества «Ремонтно-эксплуата-
ционное управление «Санкт-Петербургский». 

Филиал открытого акционерного общества «Ремонтно-
эксплуатационное управление «Санкт-Петербургский» 
осуществляет поставку тепловой энергии для физических 
и юридических лиц в населенном пункте п.Чална-1 Прионеж-
ского района Республики Карелия. 

31.08.2011 года Государственным комитетом Республики 
Карелия по ценам и тарифам принято Постановление 
№139 «О тарифах на тепловую энергию филиала откры-
того акционерного общества «Ремонтно-эксплуатационное 
управление «Санкт-Петербургский», которым впервые 
установлен и введен в действие с 10.09.2011 года тариф на 
тепловую энергию для по-требителей в размере 1922,88 
руб./Гкал (без НДС). 

Решением Арбитражного суда Республики Карелия от 
03.07.2012 года по делу № А26-2690/2012 были признаны 
пункты 1 и 2 постановления Государственного комитета 
Республики Карелия по ценам и тарифам от 31.08.2011 № 
139 «О тарифах на тепловую энергию филиала открытого 
акционерного общества «Ремонтно-эксплуатационное 
управление «Санкт-Петербургский» не соответствующими 
Федеральному закону от 27.07.2010 N 190-ФЗ «О теплоснаб-
жении» и не действующими полностью.

Несмотря на это, в целях приведения вышеуказанного По-
становления №139 от 31.08.2011 года в соответствие с При-
казом Федеральной службы по тарифам от 06 октября 2011 
года № 242-э/7 «Об установлении предельных максимальных 
уровней тарифов на тепловую энергию, поставляемую те-
плоснабжающими организациями потребителям, в среднем 
по субъектам на 2012 год», Государственный комитет 
Республики Карелия по ценам и тарифам, с учетом метода 
индексации, издал Постановление № 264 от 28.11.2011 года, 
которым установил для филиала «Санкт-Петербургский» 
ОАО «РЭУ» с 01.01.2012 года по 30.06.2012 тариф для население 
и (или) исполнителей коммунальных услуг в размере 2269,00 
руб./Гкал. (без НДС), с 01.07.2012 по 31 08.2012 в размере 
2405,14 руб./Гкал. (без НДС), с 01.09.2012 по 31.12.2012 года 
тариф для прочих потребителей в размере 2539,82 руб./Гкал.
(без НДС). То есть, Госкомитет Республики Карелия по ценам 
и тарифам проиндексировал ранее отмененный судом тариф. 

Суд, признав пункты 1 и 2 постановления Государствен-
ного комитета Республики Карелия по ценам и тарифам 
от 31.08.2011 № 139 не действующими полностью, указал, 
что впервые установленный филиалу ОАО «РЭУ» «Санкт-
Петербургский» тариф на тепловую энергию для потребите-
лей в размере 1922,88 руб./Гкал (без НДС) признан незаконным. 

Следовательно, в последующем, с учетом предельных ин-
дексов изменения размера тарифа на впервые установленный 
тариф филиалу ОАО «РЭУ» «Санкт-Петербургский», также 
является незаконным.  

С уважением Глава Гарнизонного 
сельского поселения   В.И. Михеев

ПОДПИСЫВАТЬ ДОГОВОР 
НА КОММУНАЛЬНЫЕ 
УСЛУГИ ИЛИ НЕТ?

НАЧИНАЕТСЯ РЕМОНТ КОТЕЛЬНЫХ 
В ЖИЛОЙ ЗОНЕ 

Еще в декабре 2012 года состоялась встреча заместителя 
Главы администрации Сергея Соколова с руководителем Пе-
трозаводского ЭРТ филиала ОАО «Ремонтно-эксплуатационное 
управление» «Санкт-Петербургский» Н.В. Барышевым. Речь 
на встрече шла о плохом состоянии котельных в жилой зоне 
поселка «Чална-1», которые отапливают жилой фонд.

- Сам живу в гарнизоне, и знаю о том, что тепловые параме-
тры в квартирах не соблюдаются, - говорил на встрече Сергей 
Соколов.  Тогда заместитель главы Администрации просил 
обратить внимание и взять на контроль проблему ремонта 
котельных, которые не работают на полную мощность из-за 
очень старого оборудования.

В конце января 2013 года просьба местной администрации 
поселения была услышана. Как заверило руководство РЭУ, в 
феврале начнется капитальный ремонт котельных в жилой зоне. 

- Если нужна от местной власти какая-либо помощь, об-
ращайтесь, - заверил коммунальщиков заместитель главы 
поселения. 

АМБУЛАТОРИЯ ОСНАЩЕНА 
ОБОРУДОВАНИЕМ И ЖАЛЮЗИ

В конце декабря про-
шлого года на всех окнах 
Бесовецкой врачебной 
амбулатории были уста-
новлены жалюзи. В янва-

ре 2013 года, как и 
планировала мест-
ная администрация, 
в амбулаторию было 
привезено медицин-
ское оборудование. 

Ранее силами мест-
ной администрации 
был выполнен капи-
тальный ремонт аку-
шерского кабинета в 
амбулатории, затем за-
куплены медицинские 
столы и стеллажи, и вот 
сейчас -новый подарок 
амбулатории. 

- Мы видим кон-
кретную работу Адми-
нистрации и Совета 
Гарнизонного сель-
ского поселения, и говорим 
искренне спасибо всем, кто 
в такое сложное время, не-
смотря ни на что, все-таки 

помогает медицине, - сказала 
главный врач Прионежской  
центральной районной боль-
ницы Ирина Викторовна 
Ананьева.  

В  н а ч а л е  ф е в р а л я 
2013 года управляю -
щая организация ОАО 
«Славянка» предлагает 
жителям п.Чална-1 за-
ключить с ней Договор 
на управление, эксплу-
атацию, техническое 
обслуживание и комму-
нальное обеспечение 
жилого дома. 

Многие люди, перед тем, 
как подписывать договор, 
обращаются в местную ад-
министрацию, с просьбой 
разъяснить положения жи-
лищного законодательства. 
Больше всего жителей ин-
тересует, на что они имеют 
право и что в договоре долж-
но быть указано. 

Разобраться в этой ситу-
ации, мы попросили Главу 
Гарнизонного сельского по-
селения Михеева Вячеслава 
Ивановича. 

По договору управления 
управляющая организация 
по заданию другой стороны 
в течение согласованного 
срока за плату обязуется 
оказывать услуги и выпол-
нять работы по надлежаще-
му содержанию и ремонту 
общего имущества в доме, 
предоставлять коммуналь-
ные услуги.  

В договоре управления 
многоквартирным домом 
должны быть указаны:  

1.  Состав общего иму-
щества многоквартирного 
дома, в отношение которого 
осуществляется управление; 

2. Перечень услуг и работ 
по содержанию и ремонту 
общего имущества в много-
квартирном доме, порядок 
изменения такого перечня, 
а также перечень комму-
нальных услуг,  которые 
предоставляет управляющая 
организация; 

3. Порядок определения 
цены договора, размера пла-
ты за содержание и ремонт 
жилого помещения и размер 
платы за коммунальные 
услуги, а также порядок 
внесения такой платы;  
4. Порядок осуществления 
контроля за выполнением 
управляющей организацией 
ее обязательств по договору.

К р о м е  т о г о ,  д о г о в о р 
управления заключается на 
срок не менее чем один год и 
не более чем пять лет. 

«Исходя из положений 
жилищного законодатель-
ства, я не увидел в подго-
товленном ОАО «Славянка» 
договоре на управление, экс-
плуатацию, техническое об-

служивание и коммунальное 
обеспечение жилого дома, 
такие обязательные требова-
ния при его составлении, как 
порядок определения цены 
договора, размера платы 
за содержание и ремонт 
жилого помещения и раз-
мер платы за коммунальные 
услуги, а также на какой 
срок заключается договор. 
То есть, в договоре должна 
быть указана цена услуги. 
А если не указан размер 
платы в договоре, то зачем 
подписывать его» - говорит 
Вячеслав Михеев.  
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ВСТРЕЧА ГЛАВЫ ПОСЕЛЕНИЯ 
И ВНОВЬ НАЗНАЧЕННОГО 
КОМАНДИРА В/Ч 23326-2

СОВЕЩАНИЕ С РУКОВОДИТЕЛЯМИ 
УПРАВЛЯЮЩИХ КОМПАНИЙ

ЗАМЕНИЛИ ТРАНСФОРМАТОР. 
ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ 
УЛУЧШИЛОСЬ

Зимой время, как говорится, темное. На работу уходи 
– еще темно, возвращаемся вечером с работы уже темно. 
Поэтому и горит свет в наших квартирах и утром, и вечером. 
В таких условиях очень важно, чтобы подача электроэнергии 
производилась качественно и без перебоев. Ведь кроме 
электроламп, в квартирах  работают холодильники, раз-
личная другая бытовая техника, телевизоры.

Поэтому сразу же после новогодних праздников в нашем 
поселении началась работа по замене старой трансформатор-
ной подстанции на более мощную - с 250 КВА на 400 КВА. 
Подстанция расположена между жилыми домами № 4 и № 
6 по ул. Завражнова. 

Для того, чтобы жилые дома на долгое время не отклю-
чать от электроэнергии, было принято совместное решение 
Администрации и подрядчика – работы проводить только в 
дневное время. Это помогло избежать лишних неудобств для 
жителей поселения.

В результате своевременной замены трансформатора 
улучшилось качество электроснабжения в жилых домах  №№  
2, 3, 4, 5, 6, 8, 45 по ул. Завражнова. Это с удовлетворением 
отметили жильцы домов.

АВАРИЙНЫЕ ДЕРЕВЬЯ СРУБЛЕНЫ
В адрес местной администрации поступила обоснованная 

жалоба от жильцов жилого дома  № 39 по ул. Завражнова о 
том, провисшие за их домом две большие сосны, которые едва 
держатся за  ветки рядом стоящих деревьев, представляют 
реальную угрозу жизни и здоровью жильцам.  

Администрация согласилась – ситуация опасная, необхо-
димо принимать меры.Чтобы не повредить установленные 
на крыше телевизионные антенны жильцов дома, местная 
администрация приняла  решение провести работы по вы-
рубке двух аварийных деревьев в выходной день, когда все 
жильца будут находиться дома. 

Эти меры были предприняты для того, чтобы обеспоко-
енные сложившейся, по сути, аварийной ситуацией жильца 
сами сняли принадлежащие им антенны. 

Только после этого аварийные деревья были вырублены 
и уже в настоящее время уже не представляют опасности 
для людей.   

НОВЫЕ ДВЕРИ БУДУТ 
УСТАНОВЛЕНЫ В ШКОЛЕ

С 11 февраля начнутся работы в нашей школе по де-
монтажу старых и установке новых дверей в кабинетах и 
классах. Подрядчик уже изготовил двери и готов приступить 
к работам. 

Эти работы проводятся по договорам с местной админи-
страцией. Средства были  выделены Советом Гарнизонного 
сельского поселения, которые поддержали просьбу об этом 
директора школы Аллы Семеновны Паршиной. 

НЕ ВЫПЛАТЯТ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ 
– ОБРАТИМСЯ В СУД

От генерального директора компании «Офитек» поступи-
ло письмо, в котором сообщается, что с 1 февраля 2013 года 
оказание услуг по уборке подъездов и дворовых территорий 
жилых домов гарнизона прекращаются полностью. 

Это значит, что все дворники в жилой зоне поселка 
«Чална-1» будут уволены. Кто теперь будет заниматься этой 
услугой, пока не ясно. А если не будет оказана услуга, то 
правильно будет в квитанциях по оплате коммунальных услуг 
убрать строку «содержание и ремонт». Надеемся, что обслу-
живающая жилфонд компания «Славянка» так и сделает.  

При этом коллектив дворников снова обратился в местную 
администрацию на своего работодателя  - компанию «Офи-
тек», который отказывается выплачивать задолженность по 
заработной плате. 

- Если в течение недели вопрос по задолженности не 
будет решен, то вместе будем добиваться справедливости в 
суде, - заверил дворников Глава поселения Вячеслав Михеев.

ТРАКТОР И ЛОПАТА  
          СНЕГА НЕ БОЯТСЯ

НОВОСТИ

«ДА БУДЕТ 
СВЕТ», СКАЗАЛ 
МОНТЕР.  
И ЯРКО  
ЗАГОРЕЛИСЬ 
ЛАМПЫ 

Жители нашего поселения 
неоднократно высказывали 
свои пожелания Админи-
страции – произвести замену 
ламп уличного освещения. 
Это и понятно – ночи в Каре-
лии зимой длинные, а день 
короток. Не вызвала энтузи-
азма и путаница с переходом 
на «зимнее» время, то его 
отмена. 

Администрация прислу-
шалась к пожеланиям на-
селения поселка и взялась 
за решение проблемы. В 
середине января 2013 года 
по договоренности местной 
администрации с РЭС «Каре-
лия» - филиалом Северо-За-
падного ОАО «Оборонэнер-
го» - электромонтажники и 
монтеры приступили к замене 
ламп уличного освещения. 
Работали на совесть – ка-
чественно и оперативно. В 
настоящее время работы 
полностью завершены. По-
желания жителей поселка 
Администрация выполнила.

1 февраля 2013 года в Администрации 
Гарнизонного сельского поселения 
состоялось совещание с участием ру-
ководителей управляющих компаний 
гарнизона. На совещании присутствовали 
начальник РЭУ № 2 филиала «Ленинградский» 
ОАО «Славянка» Виталий Васильевич Русинов, 
начальник теплохозяйства филиала ОАО 
«Ремонтно-эксплуатационное управление» 
«Санкт-Петербургский» Александр Сергеевич 
Капустин.   Совещание вел заместитель Главы ад-
министрации поселения Сергей Владимирович 
Соколов. Он сообщил о том, что от управляющих 
компаний зависит качество предоставляемых 
коммунальных услуг жителям гарнизона. 

- Сегодня необходимо вернуть доверие 
населения к управляющим компаниям, - от-
метил Сергей Владимирович. По его словам, 

«местная администрация готова взять на 
обслуживание весь жилфонд гарнизона, но 
Министерство обороны РФ отказывается 
его передавать, в связи с передислокацией 
войсковых частей Карелии на территорию 
поселка «Чална-1».  

- Если есть проблемы с вывозом мусора или 
какие-либо другие вопросы коммунального ха-
рактера, то давайте решать проблемы сообща, 
но жители страдать не должны, - обратился 
Сергей Соколов к руководителям компаний. 

Участники совещания единогласно реши-
ли, что для решения оперативных вопросов не-
обходимо вместе собираться раз в две недели. 
На следующее совещание заместитель главы 
администрации Сергей Соколов попросил 
начальника РЭУ № 2 предоставить график 
вывоза мусора с жилой зоны поселка Чална-1.

В середине января 2013 
года состоялась встреча Главы 
Гарнизонного сельского по-
селения Вячеслава Ивановича 
Михеева и командира войско-
вой части 23326-2 гвардии 
полковника Алексея Влади-
мировича Шаталова. 

В начале встречи Глава по-
селения поздравил команди-
ра с назначением и пожелал 
успехов на новом служебном 
поприще.

Затем в ходе встречи были 
обсуждены вопросы взаимо-
действия и сотрудничества 
командования войсковой ча-
сти с органами местного са-
моуправления Гарнизонного 
сельского поселения.

Вячеслав Михеев подчер-
кнул, что между военнослу-
жащими военного городка 
и местной администраци-
ей сложились дружеские, 

партнерские отношения. В 
праздничные дни организо-
вываются совместные куль-
турно мероприятия. Воен-
нослужащие воинской части 
активно оказывают помощь 
в проведении спортивных 
мероприятий.  

В ходе откровенного и кон-
структивного разговора боль-
шое внимание было уделено 
социально-бытовой сфере 
военнослужащих и членов 
их семей, а также оказании 
коммунальных услуг управля-
ющими компаниями. 

Глава поселения Вячес-
лав Михеев и  командир 
части Алексей Шаталов до-
говорились о том, что по-
добные встречи между ними 
будут постоянными, так как 
вместе можно легче и опе-
ративно решать проблемы 
поселения.

Снежная выдалась в этом году зима. Ком-
мунальные службы не успевают убирать снег 
в Москве, как .то было недавно после сильного 
там снегопада. А ведь там для этого предназна-
чены сотни единиц снегоуборочной техники, 
тысячи людей заняты на уборке.

Что уж, казалось бы, говорить о нашей 
глубинке. В сельской местности всегда снегу 
больше. 

Однако, как могли обратить внимание все 
жители нашего гарнизона, у нас дороги убира-
ются от снега вовремя. При этом не забываются 

дворовые территории. 
- Каждое утро обхожу все дороги в жилой 

зоне поселка «Чална-1», - отмечает замести-
тель главы Администрации Гарнизонного 
поселения  Сергей Владимирович Соколов. 

По его словам, с начала этого года претен-
зий у населения к администрации поселения  
по своевременной очистке дорог и придворо-
вых территорий нет. Хотя снегу много по всей 
Карелии. Правда, и зима еще не закончилась, 
так что работы еще впереди много.   Админи-
страция к этому готова.
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ВЕДОМОСТИ ГАРНИЗОНА

ЗАЧЕМ ПЕНСИОНЕРУ 
АРСЕНАЛ ОРУЖИЯ

В конце 2012 года на территории поселке 
«Чална-1» был выявлен факт незаконного 
хранения боеприпасов в количестве более 
760 единиц. Участковый уполномоченный 
полиции установил человека, незаконно пере-
возившего и хранившего боеприпасы. 

Им оказался военный пенсионер, ранее 
проходивший службу в войсковой части 
гарнизона Бесовец. В отношении пенсионера 
возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 222 УК РФ 
- незаконные приобретения, передача, сбыт, 
хранение, перевозка или ношение оружия, его 
основных частей, боеприпасов, взрывчатых 
веществ и взрывных устройств. 

ВЫПИЛ, УКРАЛ – 
И В «КУТУЗКУ»

В новогодние праздники не обошлись 
без происшествий в поселке «Чална-1». В 
ночь на 3 января 2013 г. в очередной раз в 
единственный бар гарнизона было совершено 
проникновение. В результате было похищено 
пиво в ассортименте в количестве около 20 
бутылок и сигареты. 

Похититель, совершивший кражу, был 
установлено в течение суток. Им оказался 
житель поселка «Чална-1», ранее неоднократ-
но судимый. В отношении злоумышленника 
избрана мера пресечения – заключение под 
стражу. Ведётся следствие.

ЦВЕТНЫЕ СПОЛОХИ 
«ЗАРНИЦЫ»

ЛЕТИТ В КОРЗИНУ 
ОРАНЖЕВЫЙ МЯЧ

СОБАКА — 
ДРУГ ЧЕЛОВЕКА!?

На территории поселка 
Чална-1 18 января 2013 
года проводились профи-
лактические мероприятия 
по отлову бродячих собак. 
Работы проводили со-
трудники единственной 
в Карелии специализи-
рованной по отлову жи-
вотных организации ООО 
«Мемориал-Сервис». 

Необходимо с полной от-
ветственностью отметить, 
что работы проводились в 
связи с многочисленными 
обращениями в местную ад-
министрацию и к участковому 
уполномоченному по неодно-
кратным фактам укусов людей 
собаками. Покусавшие людей 
собаки находились на улицах 
без сопровождения хозяев, и, 
разумеется, без намордников.

- Разве можно себе предста-
вить ситуацию, когда происхо-
дит отлов собаки, которая идет 
на поводке рядом с хозяином? 
- справедливо задаются вопро-
сом работники ООО «Мемори-
ал-Сервис». И в самом деле, 
такую ситуацию невозможно 
представить, так как в жизни 
этого попросту не бывает. 
Отлавливают бродячих собак, 
которые представляют угрозу 
здоровью и взрослых, и наших 
детей.    

- Реалии сегодняшней на-
шей повседневной жизни 
таковы, что в республике  от-
сутствуют приюты для от-
ловленных собак, - отмечает 
Глава поселения Вячеслав 
Иванович Михеев. 

- Это проблема не только 
нашей республики, но всей 
страны. Содержание при-
юта для брошенных собак не 
может себе позволить даже 
бюджет Петрозаводска, и не-
счастные животные содержат-
ся там во многом благодаря 
пожертвованиям неравнодуш-
ных людей, - сказал Вячеслав 
Иванович Михеев.  

- У нас множество жалоб 
жителей гарнизона на то, что 
собаки,  бегающие по нашим 
улицами, представляют реаль-
ную угрозу здоровью людей, 
- сказал Вячеслав Михеев. 
– Особенно страшно, когда в 

таких ситуациях оказываются 
наши дети, которые нередко 
добираются до школы и обрат-
но одни, без сопровождения 
взрослых.

- Именно поэтом адми-
нистрация по жалобам и 
просьбам жителей поселения 
обязана принимать меры ре-
агирования. Совсем недавно 
в местную администрацию 
поступило заявление от граж-
данки Е., которая сообщила, 
что ее дочь Юлию укусила 
собака. В своем заявлении рас-
строенная мать пострадавшей 
указала, что ребенок очень  на-
пугался, испытал настоящий 
стресс, потому сильно плакал. 
Теперь девочке приходится 
проходить курс уколов. И 
разве мать девочки в своем 
требовании к администрации 
оградить здоровье её дочери 
от бродячих собак не права? 
В Администрации имеются 
и другие заявления на агрес-
сивность собак, в том числе 
– коллективные, - рассказал 
Вячеслав Михеев.   

А вот мнение по создав-
шейся ситуации участкового 
уполномоченного:

 - По мнению некоторых 
граждан, скорее всего – вла-
дельцев собак, работники 
«Мемориал-сервиса» не долж-
ны  «усыплять» отловленных 
животных. Тогда возникают 
вопросы - где были владель-
цы собак, когда их питомцы, 
оставшись без присмотра, 
кусают детей и взрослых в гар-
низоне? Почему дети должны 
страдать от того, что взрослые 
не контролируют своих пи-
томцев и отпускают гулять 
без намордника и поводка? 
Как потом объяснить эту без-
ответственность владельцев 
родителям покусанного ре-
бенка? А ведь от укуса собаки 
можно серьезно заболеть. 
Установленные законодатель-
ством Правила обязывают 
владельцев собак выводить их 
из жилых помещений (домов) 
на улицу только на коротком 
поводке или в наморднике, 
- говорит участковый уполно-
моченный Дмитрий Алексан-
дрович Кузеро.  

   Хорошая физическая 
подготовка, здоровый азарт, 
смекалка и, конечно, стрем-
ление к победе - именно эти 
качества 6 февраля проде-
монстрировали учащиеся 5-9 

классов нашей средней школы 
в состоявшейся военно-спор-
тивной игре «Зарница». 

   Популярная среди маль-
чишек и девчонок игра со-
стояла из нескольких этапов. 

Сначала ребята тренировались 
по стрелковой подготовке, 
затем соревновались в ори-
ентировании на местности, в 
противопожарной подготовке, 
а потом показали свои знания 
по правилам поведения на 
дороге, а упражнялись в езде 
на велосипеде. 

   Игра проходила весело и 
интересно. Станцию «дорож-
ного движения» возглавили 
представители отдела ГИБДД  
Прионежского района.

   По итогам игры «Зарни-
ца»  ребята получили грамоты, 
призы, а также свидетельства 
на право вождения велоси-
педа. 

   Открыли и замкнули 
тройку победителей команда 
6 класса. Второе место раз-
делили между собой  7 и 9 
классы, а победителями игры 
«Зарница» стали  учащиеся 5 
класса. 

6 января 2013 года в спор-
тивном зале средней школы 
№ 44 состоялся традиционный 
открытый рождественский 
турнир по баскетболу на призы 
Администрации Гарнизонного 
сельского поселения. 

В этом году количество участни-
ков увеличилось. В соревнованиях 
участвовало 9 команд - «Школьни-
ки-1», «Школьники-2», «Студенты», 
«Ветеран», «Офицеры 2 эскадри-
льи», а также команды военнос-
лужащих по призыву - «БАТО», 
«Рота охраны», «1 и2 авиаэскадри-
лий».  

Хочется отметить, что это были 
первые соревнования, которые 
проводились в обновленном зале, в котором 
заменены окна и пол, отремонтирована крыша, 
стены, установлены пластиковые баскетболь-
ные щиты. Этот рождественский турнир также 
отличался от предыдущих еще и уровнем под-
готовленности команд. Школьники, несмотря 

на свой еще достаточно юный возраст, смогли 
дать настоящий бой своим старшим товари-
щам, и заставили их изрядно потрудиться на 
спортплощадке.  

В финальную часть соревнований пробились 
4 сильнейшие команды - «Ветеран», «Студен-
ты», «Офицеры 2 авиаэскадрильи» и команды 

военнослужащих по призыву 
«1 и 2 авиаэскадрилий». По 
результатам финальных игр 
места распределились следую-
щим образом: 4 место заняла 
команда военнослужащих по 
призыву «1 и 2 авиаэскадри-
лий», 3 место - «Офицеры 
2 авиаэскадрильи», 2 место 
- «Студенты», 1 место - «Вете-
ран».       Лучшими игроками 
баскетбольного турнира среди 
школьников признаны Му-
хамед Хакимов, Евгения Бо-
былова, Роман Шуваев, Абос 
Хакимов и Игорь Казанцев.


